

Compte-rendu Les Turbulentes
Mai 2022

Cette rencontre marque l'entrée du Pôle Nord – Fédération des Arts de la Rue des Hauts-de-France dans la commission Egalité FH.
Elle a été organisée avec le soutien du CNAREP et a réunit une quinzaine de personnes pour l'essentiel des professionnel·le·s du spectacle : Anne Maguet, coordinatrice de l'association des CNAREZP, Virginie Foucault, directrice du CNAREP le Boulon ou l'association HF hauts-de-France, ...

Etait affichée une partie des témoignages recueillies lors de l'UB d'Hendaye ainsi que 6 pages de l'enquête 2019 : les données nationales vu que la fédé Hauts-de-France n'avait pas encore participé au comptage.

Ce temps de rencontre a été l'occasion de présenter la commission : composition, fonctionnement, grands chantiers. Ensuite, ont été présentés les chiffres, ce qu'ils révélaient.